

L'absurdité de l'évolution, qui est dépourvue de toute validité scientifique, est imposée dans les écoles de nombreux pays du monde

Le darwinisme occupe une place officielle dans les programmes scolaires et universitaires de presque tous les pays du monde d'aujourd'hui. Les faits scientifiques sont méconnus, et même déformés et mal utilisés, dans le but de les utiliser en faveur de l'évolution, de sorte à ce que cette théorie démodée soit gardée et soutenue pour des raisons idéologiques.

L'ENSEIGNEMENT DES CONTES DE FEES DARWINISTES EST OBLIGATOIRE, ALORS QUE L'ENSEIGNEMENT DES FAITS SCIENTIFIQUES EST INTERDIT !

Le fait reste que la théorie de l'évolution est incapable d'expliquer comment la première cellule vivante ou même une protéine aurait pu se former. Aucune forme de transition montrant que les formes de vie sont originaires d'autres n'a jamais été découverte parmi les plus de 350 millions de fossiles découverts jusqu'à ce jour. Si les mythes de l'évolution doivent être enseignés dans les écoles, ces faits révélés par la science doivent également être enseignés. Les enfants et les jeunes doivent être éduqués selon les faits révélés par la science du 21^{ème} siècle, et non par les enseignements païens hérités de l'époque des sumériens.

Pourtant la dictature darwiniste ne permet jamais cela. L'évolution est intégrée de façon obligatoire dans l'enseignement, dans le cadre du programme d'études, dans les manuels scolaires de presque tous les pays.

L'absurdité des mythes tels que des girafes obtenant de longs cous en s'étirant pour atteindre les feuilles hautes, le canular du mélanisme industriel et des phalènes du bouleau, le mensonge que les êtres humains et les singes sont les descendants d'un même ancêtre et la fiction de l'homme primitif vivant dans les caves sont toujours enseignés aux jeunes en Europe comme si c'était des faits scientifiques.

Par ailleurs, les jeunes dans les états turcophones et même en Iran reçoivent également une éducation basée sur ces mythes de l'évolution, et pas seulement dans les pays européens.

Les dessins falsifiés d'embryon d'Ernst Haeckel, le mensonge de l'existence de créatures mi-reptile et mi-oiseau, et le conte de fée de l'évolution du cheval, sont tous enseignés comme s'ils étaient une réalité scientifique.

Pourtant, les jeunes n'ont pas le droit de demander des justifications pour ces absurdités !

Ils n'ont pas le droit d'exprimer les faits révélés par la science !

Ils n'ont pas le droit de donner les réponses prouvées par la science aux examens !

Aucun étudiant disant que "... l'évolution n'existe pas" en classe de biologie n'importe où dans le monde, n'aura le droit de passer à la classe supérieure !

Les personnes ayant des carrières académiques dans les domaines telles que la biologie, l'anthropologie ou la paléontologie dans n'importe quel pays du monde n'ont pas la possibilité de dire "... l'évolution n'existe pas" et d'être promues !

Bien que tout le monde dans presque tous les pays du monde soit bien conscient que l'évolution est un mythe démodé et une idéologie non scientifique, tous les étudiants, les enseignants, les universitaires et les politiciens "sont obligés de s'inscrire à l'évolution." Les personnes qui refusent

redoubleront les années académiques, seront privées du droit à l'éducation ou perdront leurs emplois ; et des campagnes de presse les attaqueront.

En bref, ni les étudiants ni les enseignants ne jouissent de leur droit, même pour remettre en question la théorie de l'évolution. Bien que réfutée par les faits de développements scientifiques encore de temps en temps, la théorie est toujours présentée comme une vérité absolue.

Fait intéressant : malgré cette situation manifeste, certaines personnes sont encore capables de dire, "Est-ce que le darwinisme existe vraiment ?". Oui, le darwinisme s'est effondré scientifiquement, mais des efforts sont encore déployés pour le garder idéologiquement répandu. Par ailleurs, cela accompli via des politiques d'interdiction, oppressives et fascistes.

Mais nous arrivons maintenant au siècle où toute cette pression vient à sa fin. Le soleil s'est enfin levé et la véritable illumination de l'humanité a commencé. Même si les darwinistes maintiennent les rideaux hermétiquement tirés et disent "Il n'y a pas de soleil", les gens ont vu maintenant la lumière de la vérité. C'est le siècle de la vérité, et non du mythe. La science vaincra la mentalité darwiniste répressive et prohibitive, et la vérité émergera victorieuse.

Dis encore : "Voici que la vérité est venue et que l'erreur a disparu !" Certes, l'erreur est vouée à disparaître." (Sourate al-Isra', 81)

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/labsurdite-de-levolution-qui-est-depourvue-de-toute-validite-scientifique-est-imposee-dans-les-ecole>